



AMLO se posiciona sobre la sobrerrepresentación de Morena en el Senado y la Cámara de Diputados

En la Mañanera, el presidente mostró los resultados finales de las elecciones estatales y del Congreso de la Unión

Por **Olivia Vázquez Herrera**

10 Jun, 2024 08:42 a.m. MX



(Gobierno de México)

Una vez que el Instituto Nacional Electoral (INE) concluyó con los **cómputos distritales** de las **elecciones del 2 de junio**, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** dio a conocer los **resultados** de las contiendas por la Presidencia de México, las gubernaturas de ocho estados, la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México y del Congreso de la Unión.

En el caso de la **Cámara de Diputados**, el mandatario explicó los porcentajes que obtuvo cada partido: **Morena** tendrá 49.6 por ciento, mientras que sus aliados PT y PVEM tendrán 10 y 15 por ciento, respectivamente. Lo anterior les daría la mayoría en la cámara baja; el caso del **Senado** no cambia mucho, pues Morena obtuvo 60 de 128 escaños, el PT 9 y el PVEM 14, dándole así la mayoría también a esta coalición.

Ante estos resultados, el resto de los partidos políticos han acusado que Morena tendrá **sobrerrepresentación en el Congreso de la Unión**, quedándose prácticamente sin contrapesos en el Legislativo; no obstante los partidos de la alianza ganadora aseguran que se está cumpliendo con lo establecido en la Constitución y en la Ley Electoral que elaboraron los partidos Acción Nacional (PAN) y Revolucionario Institucional (PRI) cuando gobernaban.